

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 27.04.2016



Viel Bewegung im Dorf

Verkaufsoffener Sonntag erfolgreich

Alle hatten sich Mühe gegeben. Die Feuerwehr, die Händler, die Institutionen ... die am vergangenen Sonntag für die Besucherinnen und Besucher in der Ortsmitte ein buntes Programm zusammengestellt hatten. Ein schöner Sonntag für alle.

Auf dem Rathausplatz informierte die Feuerwehr über Rauchmelder, zeigten junge Tänzer ihr Können und Models aktuelle Mode, Blumen wurden verteilt und vieles mehr. In den Geschäften wurden die Waren bestens präsentiert und eigens für den Tag vorbereitete Aktionen offeriert. Und das Schöne daran: Die Gäste kamen und honorierten es. Trotz schlechten Wetters zogen Jung und Alt durch die Straßen und genossen das Bummeln durchs

Dorfs, schauten hier und da, freuten sich Bekannte zu treffen. Dabei forderte die vorbereitete Blumenstempel-Rallye die Besucher heraus, denn es galt in den verschiedensten Geschäften Stempel zu sammeln. „Mensch, da lern' ich endlich mal Geschäfte kennen, in denen ich noch nie war. Die haben ja schöne Sachen!“, war zu hören. Cronenberg hat eben doch mehr zu bieten, als so mancher manchmal denkt.

